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                                 Relazione sul C.d.A. del 2 novembre 2013 

 
  
PIAN CAMUNO 

  
Qualcosa è cambiato nei rapporti interni al Comune di Pian Camuno. La delega del sindaco Pè 
trasferita a Giovanni Alessi al posto di Regis Cotti  già dallo scorso C.d.A. ha sicuramente un 
significato… Vedremo in seguito  se questo improvviso cambiamento ha una motivazione 
"politica". 
 

 SUL BILANCIO CONTINUANO… 
 

Lo scorso anno, oltre alla TASSA SULLO SCI di 150.000 euro addossata a tutti i Montecampionesi (A 
PROPOSITO QUELL'IMPORTO CHE DOVEVA SERVIRE A FAR RIPARTIRE GLI IMPIANTI ANCORA NON E' 
STATO VERSATO ALLA MONTECAMPIONE SKI AREA  srl !), ve ne è stata un'altra,  LA TASSA SU CHI 
NON PAGA… Questa infatti, addossata ai Montecampionesi  per € 50.000, è stata motivata dal 
fatto che vi erano dei consorziati che non avrebbero pagato. Noi lo sappiamo chi erano, ed anche 

G9 fuorusciti e Comuni che avevano disatteso due delibere del C.d.A.  e non avevano fatto 

le istanze di fallimento ad Alpiaz ed hanno inoltre ritirato quella a Montecampione Hotel, QUANDO 
ANCORA TALE STRUMENTO ERA EFFICACE PER RECUPERARE IL NOSTRO CREDITO.  
Riteniamo che ormai tutti sappiano cosa ha fatto e sta ancora facendo il Comitato per impedire 
queste vere e proprie EMORRAGIE DEI NOSTRI SOLDI USANDO IL CONSORZIO COME BANCOMAT. 
Ricordiamo anche i continui richiami dei "nostri" revisori dei conti, Leporatti e Pagani (ma anche, 
bisogna riconoscerlo, del revisore Carretta). 
 
Ma quest'anno questa maggioranza intende replicare alla grande: 
1) Come detto, non ha ancora versato i 150.000 euro alla M.S.A. srl; 
2) Ha aumentato a bilancio il passivo, che ammonta ora a 490.000,00 euro; 
3) Ha aumentato LA TASSA DI CHI NON PAGA A 65.000 EURO. 
Se dunque l'anno scorso siamo stati costretti a pagare il 15% in più rispetto all'anno precedente, 
quest'anno, senza LA TASSA SULLO SCI pagheremo l’11%  in più. 
  
LA COLPA È DEL  “PECCATO ORIGINALE” 

  
Questa maggioranza che lo scorso anno non ha voluto andare fino in fondo all’azione nei confronti 
di Alpiaz  e della ora fallita Montecampione Hotel, (l'azione di recupero del credito, deliberata a 
marzo 2013 è stata infatti definitivamente bloccata con un accorato appello del sindaco Cesari 
qualche tempo dopo), provocando il "buco" dello scorso anno e facendolo pagare a noi con 50.000 
euro, quest'anno persevera, dopo il fallimento di Alpiaz, a VOLER SPENDERE, come ha fatto lo 
scorso anno, i soldi che ormai con certezza matematica, NON SARANNO MAI INCASSATI, e per 
spenderli LI FA PAGARE A TUTTI NOI CON LA TASSA SU CHI NON PAGA (non è solo la fallita Alpiaz 
che non paga ma anche,  da  7 (sette)  anni, per un debito tra capitale interessi e spese di 
euro  70.000 (senza contare il 2013) un soggetto che (non a caso ?) dà le deleghe a costoro, ( così 
come la Montecampione Hotel) , la Prestige Montemare di Baj Macario : quel Baj Macario che è 
anche liquidatore plenipotenziario della Montecampione Bovegno che ha affittato gli impianti alla 
Montecampione Ski Area srl). 
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E dicono di amministrare come il "buon padre di famiglia"! A casa di noi tutti, SE I SOLDI NON 
ENTRANO NON SI SPENDONO, non si vanno a chiedere per continuare a spendere e fingere 

che prima o poi quei soldi non incassati, eppure spesi, un giorno o l'altro torneranno. 
RIPETIAMOLO COME E' SCRITTO ALLA VOCE RELATIVA DELLA "SITUAZIONE PATRIMONIALE" del 
Bilancio del Consorzio questo "gioco" è arrivato a MENO (-)490.000 EURO ! 

  
LE LAMPADE A LED 

  
Daminelli ha acquisito (da una ditta che secondo lui è affidabile, perché è la fornitrice della 
ditta  per la quale lo stesso Daminelli lavora) un (uno solo) preventivo per una spesa di € 100.000 
(iva compresa, che per il Consorzio è un costo) per l'acquisto ed il montaggio di lampade led da 
sostituire alle attuali che dunque andranno al macero. Sulla base di questo preventivo avrebbe 
incontrato dopo il C.d.A. (perché non lo ha invitato direttamente in C.d.A.? ) i rappresentanti di 
questa ditta,  per arrivare alla conclusione del contratto. Vedremo quali saranno gli sviluppi. Va 
detto che in C.d.A. è emerso che i Comuni di Artogne, Pian Camuno e Gianico, hanno sottoscritto 
un patto per il  risparmio  energetico che  farà  avere loro  CONTRIBUTI STATALI  O REGIONALI,  il  
cui piano operativo prevede l'installazione di tali lampade. I CONSIGLIERI DEL COMITATO, LANNA  E 
PACCHIOLI,  HANNO SOLLECITATO QUESTA MAGGIORANZA A NON AGIRE FUORI DA TALE SINERGIA 
COMPLESSIVA. 
C'è da dire che anche la nuova tassazione che si profila prevede un tassa specifica per 
illuminazione e strade e non è detto che I COMUNI QUESTA NON CE LA FARANNO PAGARE. 
  
IL COMPENSO RINUNCIATO DI UN CONSIGLIERE, SUBITO SPESO PER PAGARE I FUTURI REVISORI 
DEI CONTI 
  
Nella stessa seduta di C.d.A. in cui si sono discusse queste cose È  STATO DELIBERATO CHE I 
PROSSIMI REVISORI DEI CONTI (solo i prossimi) saranno retribuiti. È stata messa in preventivo la 
somma di 1.500 euro. 
Così, per spendere ancora, un po'. 
Dobbiamo dire, però, della valenza provocatoria di una tale decisione. Conosciamo la vera e 
propria "caccia grossa" che è stata fatta per tre anni solo ai revisori Pagani e Leporatti e per il terzo 
anche al revisore Carretta (reo quest'ultimo di aver chiesto un rimborso spese). 
Questa maggioranza, che lo ha scritto nel "Regolamento elettorale", intende solo eleggere 
"determinati" soggetti come revisori. 
È dunque accaduto che in C.d.A.,  un consigliere, che HA DICHIARATO UFFICIALMENTE DA ALCUNI 
ANNI DI NON VOLER PERCEPIRE IL COMPENSO E CHE EFFETTIVAMENTE NON LO HA RITIRATO ("gli 
assegni sono ancora tutti lì", ha confermato il direttore Romele) ha chiesto di evidenziare a bilancio 
questa, anche se minima, "situazione contabile". Chiarita questa vicenda è stato stabilito che il 
relativo importo complessivo risulterà una "sopravvenienza attiva". 
Immediatamente allora, il fuoruscito Birnbaum, che evidentemente ha subito appreso gli usi di 
spesa "brillanti" dei suoi nuovi alleati, ha proposto di usare il compenso rinunciato da questo 
consigliere per pagare i nuovi revisori dei conti, quelli che saranno eletti alla prossima assemblea 
con il "Nuovo regolamento"… Detto fatto : istituita una nuova spesa e bruciato anche il piccolo 
risparmio. 
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IL GIRO D'ITALIA 

  
L'attuale  maggioranza ed i fuorusciti  ci hanno presentato, nel pomeriggio al cinema, la loro 
personale interpretazione (chiamiamola così) della vicenda Giro d'Italia : un modo di ritornare 
l'IMU a Montecampione da parte dei Comuni. 
Eppure in CdA, alla mattina, l'assessore Domenighini di Artogne aveva invece dato la versione dei 
fatti, e tutti i consiglieri di questa maggioranza lo sapevano bene. Ma tant'è: né la realtà né i 
fatti  hanno a che fare con costoro. 
 
Ebbene, Domenighini aveva premesso che gli organizzatori hanno disegnato il Giro di quest'anno 
per celebrare  l'  anno "magico" di Pantani che iniziò con la vittoria al Plan che gli fece vincere il 
Giro; successivamente Pantani vinse anche il Tour.  Perché Domenighini ha fatto questa 
ricostruzione ? La risposta l'ha data subito De Cristoforo concludendo "Questo vuol dire che questa 
tappa non l'avete chiesta voi, ma necessita agli organizzatori". Domenighini  ha qui confermato, 
aggiungendo  che è dunque per questo motivo l'importo richiesto dalla Gazzetta era di soli 100.000 
euro. Ed era sempre per questo motivo, per far valere ancora la posizione di forza del rapporto 
domanda-offerta che il Comune ancora NON HA FIRMATO NIENTE. 
E ciò, nonostante che la Comunità montana-Bim ha già  destinato alla sistemazione della strada la 
somma di 80.000 euro e nonostante che la quota di spesa dello stesso Comune sarebbe  di poche 
centinaia di euro. 
Anche qui vedremo come andrà a finire. C'è da dire che nel bilancio del Consorzio, tanto per 
risparmiare, la voce “manutenzione strade” è entrata in C.d.A. con un aumento di 20.000 euro, e 
quella delle "manifestazioni" con un aumento di ulteriori 20.000 euro, aumenti poi defalcati per 
pagare la nuova illuminazione a LED. 
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